

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Giat Anjangsana, Sosialisasi Program "AA Dede Presisi"

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Dec 23, 2023 - 12:44



*Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Giat Anjangsana, Sosialisasi Program  
"AA Dede Presisi"*

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, Bripka Iwan Kartiwan, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Anjangsana kepada warga masyarakat Desa Bojongkalong, pada Sabtu, 23 Desember 2023, di Kampung Kubengan, Rt. 02/04 Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah himbauan kepada warga dengan fokus pada menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Bojongkalong menjelang pemilu tahun 2024. Ia mendorong aktifitas kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) sebagai upaya pencegahan tindak pidana.

"Kami mengajak warga masyarakat Desa Bojongkalong untuk aktif mengaktifkan kembali Satkamling guna mencegah terjadinya tindak pidana," kata Bripka Iwan Kartiwan.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan terkait antisipasi terjadinya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dengan modus ajakan dan rayuan untuk bekerja di luar negeri. Ia juga mensosialisasikan penggunaan super app Polri kepada warga masyarakat sebagai langkah dalam memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat.

"Sosialisasi super app Polri bertujuan agar masyarakat dapat dengan mudah mengakses layanan kepolisian dan memberikan laporan apabila terjadi kejadian yang mencurigakan," tambah Bhabinkamtibmas.

Dalam kunjungannya, Bripka Iwan Kartiwan juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang diimplementasikan dengan tagline "AA Dede Presisi" yang mengandung nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien.

Kapolres Sukabumi, melalui laporan Kapolsek Nyalindung, menyambut baik kegiatan yang dilakukan Bhabinkamtibmas dan menekankan pentingnya keterlibatan aktif masyarakat dalam menjaga keamanan bersama. "Melalui inisiatif seperti ini, diharapkan terjalin hubungan yang lebih erat antara kepolisian dan masyarakat, menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif," kata Kapolres Sukabumi.